

## LA GUERRE

### SUR LE SOUS-CONTINENT INDIEN

La réponse de la gauche officielle à la guerre indo-pakistanaise démontra une fois de plus à quel point ces groupes ont entrepris la tâche de fournir un support idéologique à l'un ou l'autre des combattants dans un conflit inter-impérialiste.

Le C.P.U.S.A et la " Ligue de libération des jeunes travailleurs " nous ont demandé notre appui à l'Inde " démocratique " dans sa guerre contre le régime dictatorial de Y.Kahn. Les maoïstes, de l'autre côté, ont proclamé le " besoin de défendre l'intégrité territoriale de l'Etat souverain du Pakistan contre les aventuriers indiens ". Les trozkystes S.W.P/Y.S.A. et la " Ligue des travailleurs " tout en reconnaissant la nature capitaliste de l'Inde et du Pakistan, insistaient sur le fait que l'intervention de l'Inde ne méritait pas le " support critique ". Les socialistes, parce qu'elle était entreprise en faveur d'un " juste " combat du peuple Bengali.

Nous ne devons pas être surpris par le spectacle de communistes auto-déclarés et de " révolutionnaires " criant pour la défense de la démocratie bourgeoise, le respect de l'intégrité territoriale des Etats souverains et les droits des " nations " et des " peuples ". Tous ces slogans bourgeois ont été ressortis à l'occasion des deux guerres mondiales pour justifier la participation des " partis ouvriers " à des gouvernements engagés dans le massacre impérialiste.

" La Patrie en danger, la défense nationale, la guerre des peuples pour l'indépendance, la culture, la liberté... ", c'était les slogans serinés par les représentants parlementaires de la social-démocratie... Après que la social-démocratie eut estampillé la guerre comme une guerre de défense de la Nation allemande et de la culture européenne, la presse social-démocrate commença à la saluer comme " sauveur des Nations opprimées. Hindenbourg devint l'exécuteur de Marx et d'Engels ".

R. Luxembourg " Junius "

Les " révolutionnaires " d'aujourd'hui ont recouru aux mêmes slogans pour aider à conduire les masses ouvrières dans les nouvelles boucheries impérialistes, avec Yaha Kahn, Indira Gandhi, Sheik Mujibur comme nouveaux exécuteurs testamentaires de Marx et d'Engels.